
 私も反対の立場で意見を述べさせていただきます。 

小学校、中学校のエアコン、本当に望ましいことだと思うのですけれども、私

も教育現場に 43年務めていまして、夏は先ほども聞いたように、サーキュレー

ター、どこの学校でもそれがあって、換気を十分にして、そんなに極悪な環境で

はなかったような気がします。 

８月になりますと、７月の後半から夏季休業に入りますので、ほぼメインは部

活動だと思います。部活動に関してもかなり換気を十分にして水分を補給して

サーキュレーターを稼働して、冬場は大型のファンヒーターがあって、かなり暖

も取れていましたので、必要性はあるとは思うのですけれども、やはり予算のこ

ととかを考えると、時期尚早なのかなという気がします。 


